



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	08/03/2024	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

@laprensaodem
 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 8 DE MARZO DE 2024

RED COMPARTIDA | Mercado negro de Acapulco

Lo que está pasando en Acapulco tras el desastre de Otis es un nuevo desastre. Miles de inversionistas con patrimonio inmobiliario en el puerto y que fueron afectados por el huracán tienen muchas quejas con el municipio y la presidenta municipal Abelina López - enfocada más en su reelección que en recuperar el puerto- que ha limitado los horarios de trabajo a pintores, albañiles, herreros, carpinteros, incluso han prohibido que se trabaje en sábado y están amenazando de qué para semana Santa, no se podrá trabajar en los fraccionamientos. La decisión del municipio de Acapulco es que no hay horarios flexibles para los trabajadores de la construcción y eso hace casi imposible que se pongan de pie en los próximos meses.

Muchos casatenientes se quejan de qué el gobierno estatal y municipal, no están dando las facilidades para reconstruir el puerto a la brevedad. Las quejas han salido de zonas como Las Brisas, Playa Guitarrón y Acapulco Diamante, por mencionar algunas. Y por si fuera poco, se está dando un problema de corrupción, con algunos administradores de las torres de departamentos y desarrollos exclusivos ya que se está creando un mercado negro Inmobiliario que tiene como objetivo abaratar el costo de estos inmuebles, ya que muchos propietarios por el tortuguismo de las autoridades están empezando a vender a precios muy castigados aquellos inmuebles que antes del huracán tenían precios millonarios.

Eduardo Fernández García, ex titular de la CNBV, afirma que ejecutivos de Televisa fabricaron la acusación en su contra con ayuda de autoridades y por eso está tras las rejas. Nos cuentan que la cuestión no es cosa juzgada y que demostrará su inocencia, aunque será complicado ya que se dice perseguido y la Fiscalía de la CDMX necesita resultados. El problema, de acuerdo a sus abogados, es la presión mediática de la televisora.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	08/03/2024	OPINIÒN

Es cierto que las reformas que envió el presidente el pasado 5 de febrero al Congreso de la Unión para su estudio y análisis, no podrán ser aprobadas en su totalidad. Nos cuentan que en el tema de equiparar los vapeadores con drogas fuertes como fentanilo, es una exageración y un despropósito. Por ello mismo, nos confían que esperan que en la próxima legislatura, diputados tengan mayor tacto en no seguir prohibiendo cuestiones que afectan la libertad de comercio, así como con una regulación clara, se pueda avanzar en la comercialización de un producto que avanza en el mundo en la reducción de daños a la salud.

Llegó el Día Internacional de la Mujer y ahí muchos políticos se harán presentes para la foto, pero a ver cuántos de estos se quedan en la lucha. Por lo pronto, de quienes sabemos que se van a sumar con todo y las amenazas que tuvo en años pasados es Alessandra Rojo de la Vega, la candidata de la alianza PRI-PAN-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc que dice que de lograr ganar tomará muy en serio la agenda en favor de las mujeres.

También de la Cuauhtémoc, nos dicen, andará Caty Monreal buscando representar las causas feministas en la política, según sabemos contará con el cobijo de las organizaciones ciudadanas para moverse dentro del contingente

Por cierto, la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT) presentó su iniciativa "Red MujerEs Autotransporte" que sirve como catalizador para que mujeres de distintas esferas se sumen a la cadena de valor de este sector y buscan adherirse a las mejores prácticas de la industria y también alinearse con principios internacionales como los Principios de Empoderamiento de las Mujeres de la ONU, sentando bases sólidas para un cambio estructural. Las acciones concretas buscan redefinir el rol de la mujer en la industria, desde la inclusión en puestos directivos hasta la adaptación de un lenguaje inclusivo en sus estatutos.